



14 Pièces

550 m²

Réf. 10073

7 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une incroyable villa, spacieuse et pleine de lumière, située dans le quartier résidentiel prisé de Mougins, entre le vieux village historique et le Royal Mougins Country Golf Club. Sa situation privilégiée lui permet d'être à proximité immédiate des restaurants locaux, des commerces et d'écoles internationales. La villa impressionne immédiatement par son hall d'entrée à double hauteur, doté d'un vaste mur de marbre blanc. Le vaste espace de vie et de repas est incroyablement lumineux et aéré, grâce à ses nombreuses baies vitrées qui donnent sur la terrasse extérieure couverte, le jardin et la ...

A beautifully vibrant and spacious villa situated in a much sought-after residential district of Mougins, between the historic old village and the Royal Mougins Country Golf Club. Its privileged location renders it in close proximity to local restaurants, shopping facilities and International Schools. The villa instantly impresses with its double-height entrance hall featuring an impressive white marble wall. The expansive open plan living and dining area is incredibly bright and airy, thanks to its numerous bay windows which offer a striking view of the outside covered dining terrace, garden ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

